

Imanol Uribe relata la matanza de los Jesuitas en el Salvador con su largometraje *Llegaron de noche*

Juana Acosta protagoniza la cinta interpretando a Lucía Barrera de Cerna, la única testigo de la matanza

MÁLAGA-21/03/2022. *Llegaron de Noche* es el último largometraje del director Imanol Uribe que compite en Sección Oficial del Festival de Málaga con una historia basada en hechos reales. Concretamente relata la matanza de los Jesuitas en El Salvador desde el testimonio de Lucía Barrera de Cerna, la única testigo del crimen, interpretada por Juana Acosta.

Los hechos se remontan a la madrugada del 16 de noviembre de 1989, en plena guerra civil salvadoreña, cuando seis sacerdotes jesuitas profesores y dos empleadas fueron asesinados en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas en San Salvador. El gobierno culpa a la guerrilla, pero Lucía ha presenciado a los verdaderos asesinos: el ejército. Uribe quiere remover conciencias con su película y que se haga justicia.

Los actores Karra Elejalde, Carmelo Gómez, Juan Carlos Martínez, Ángel Bonanni, Ernesto Collazo, Ben Temple, Julio Pachón y Harlys Becerra acompañan a la protagonista Juana Acosta en el reparto de esta película que ha supuesto cinco años de trabajo para su director, tras sufrir numerosos inconvenientes marcados por la pandemia mundial que también repercutió en el rodaje, desarrollado en Colombia.

El guión ha requerido un trabajo minucioso de documentación para poder recrear una historia real en la que el papel de Juana Acosta ha sido crucial. Ella ha manifestado orgullosa que este proceso lo ha afrontado como un regalo porque considera que oportunidades como ésta llegan pocas veces en la vida. Para interiorizar a su personaje se trasladó a California con el objetivo de conocer personalmente a Lucía Barrera de Cerna. La experiencia le arrojó un testimonio auténticamente escalofriante, ha asegurado emocionada.

Por otro lado, Carmelo Gómez descarta volver a trabajar para otro proyecto cinematográfico porque no se considera un actor de cine. Insiste en que le hace sufrir mucho. Sin embargo, ha afirmado que estaría dispuesto si Uribe vuelve a ofrecerle otra propuesta.

El equipo al completo ha establecido un paralelismo sobre la realidad de su película con la realidad de Ucrania. Sienten que desgraciadamente su relato es más actual que nunca y han mostrado su apoyo al pueblo ucraniano portando un lazo con los colores de su bandera.

FESTIVAL DE MÁLAGA

Su estreno tendrá lugar este viernes 25 de marzo.

Descarga selección de material gráfico: <http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas>

Descarga ampliación de material gráfico FTP:

<https://festivaldemalaga.com/admin/>

Usuario: medios_fdm

Contraseña: fcm2022

Streaming y contenido especial: <https://malagaprocultura.vhx.tv/>

Canal Oficial de Vimeo: <http://vimeo.com/festivaldemalaga>

Canal Oficial de YouTube: <https://www.youtube.com/user/MalagaFestival/videos>